

Antrag Nr. 12-O-01-0038

SPD

Betreff:

Nutzung unvermieteter Stellplätze für Carsharing in der Innenstadt

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass ein Teil der Stellplätze in den innerstädtischen Tiefgaragen der städtischen Wohnungsgesellschaften (z. B. Schulberg, Adolfsallee) für Carsharing Anbieter zur Verfügung gestellt werden.

Begründung:

Gerade für Innenstadtbewohner werden Carsharing Angebote bei knappem Parkraum immer attraktiver. Für die Akzeptanz ist es jedoch wichtig, dass die Fahrzeuge wohnortnah abgeholt und abgestellt werden können. In den Fällen, in denen Stellplätze nicht an Anwohner vermietet werden können, bietet es sich daher an, sie - anstatt sie an gewerbliche Nutzer oder eigene Mitarbeiter zu vermieten - stattdessen gebührenfrei für Leihfahrzeuge zu reservieren.

Wiesbaden, 04.06.2012